

El agua ya no alcanza

El agua de lluvia es fundamental para los mexicanos, y parece que ya no se está recolectando, pese a que llueve mucho.

El agua que recibimos gracias a la naturaleza y a la tecnología que la transporta ya no alcanza para todos.



Una forma de recolectar agua es por medio de la lluvia, la cual, al caer sobre el pasto, entra a la tierra y se va a los mantos acuíferos. De ahí la toman tanto el gobierno como las empresas, para poder llevarla a todas las casas.



Otra forma de recolección para que todos los mexicanos tengan agua, es por medio de las llamadas plantas residuales, a donde llega el agua que utilizan a diario y que se va por alcantarillas o drenajes.

En estas plantas residuales, el agua se limpia para que la puedas volver a utilizar, incluso algunas empresas hacen uso de esta agua tratada.

Sin embargo, los árboles y las áreas verdes que pueden ayudar a que esta recolección de agua se realice, son cada vez menos. ¿Por qué? Porque el piso, las banquetas y las calles no permiten que el agua de lluvia pase hacia el subsuelo.

Sé un defensor del agua

- Trata de bañarte en máximo 10 minutos.
- Cuando te laves las manos o cepilles los dientes, cierra las llaves del lavabo.
- Sugiere a los adultos que laven su coche con una cubeta, y que cuando laven los trastes pueden hacerlo cerrando y abriendo las llaves.

